

Les présumés responsables de l'effondrement d'un barrage au Brésil sont arrêtés



Brasilia, 29 janvier (RHC)- La police brésilienne a arrêté 5 ingénieurs de la compagnie minière Vale pour leur présumée responsabilité dans l'effondrement, il y a trois jours, d'un barrage de déchets et qui a fait jusqu'à présent 65 morts et près de 300 disparus.

Des sources policières ont précisé que deux des ingénieurs ont été arrêtés à Sao Paulo et 3 dans l'état de Minas Gerais dans le sud-est du pays où probablement ils étaient chargés de signer une déclaration de sécurité de la compagnie Vale, la principale productrice et exportatrice mondiale de fer.

Hier, cette compagnie minière a annoncé qu'elle fera don, de façon volontaire, de l'équivalent de 26 mille dollars à chaque famille des victimes de la tragédie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182200-les-presumes-responsables-de-leffondrement-dun-barrage-au-bresil-sont-arretes>



Radio Habana Cuba